



VIVERES. El personal de empleados del Fondo Social para la Vivienda, entregó a la Cruz Roja Salvadoreña y a los scouts de El Salvador, ropa, viveres y medicinas para los damnificados del temporal del 19 de septiembre. La Lic. Jannette Rebeca Berrios de González, dijo que todos los empleados colaboraron.

Presentarán ley sobre Foro café

Esta semana serán presentados los proyectos de ley que implementen las conclusiones del Foro Nacional del Café a los tres poderes del Estado se conoció ayer en sesión-almuerzo de la Unión de Dirigentes de Empresas Salvadoreñas (UDES).

El anuncio fue hecho por el Sr. Miguel Angel Salaverria que comentó todo lo relacionado al Foro mencionado en la sesión-

almuerzo de UDES.

La presentación de los proyectos se hará a la Asamblea por los miembros del Alto Nivel del Foro.

Explicó el señor Salaverria, que las conclusiones del Foro fueron divididas en dos clases, unas de carácter administrativo y otras de carácter legislativo.

Las primeras, enfatizó, **Pasa a la página 22**

Congreso Administración Empresas CA en Novbre.

El Primer Congreso Centroamericano de Administración de Empresas, se inaugurará el 11 de noviembre en nuestro país, con el objeto de destacar el papel que juegan los administradores en el desarrollo socio-económico, manifestaron los organizadores.

En el Hotel Camino Real se realizará tal evento, y según lo planteado, se busca demostrar la necesidad

indispensable de la aplicación sobre administración científica en cualquiera estrategia que pretenda impulsar el desarrollo socio-económico de los países centroamericanos.

Las áreas de discusión abarcan finanzas, de personal, mercadeo, producción y administración general, se explicó. Conforme los organizadores del evento, señalaron, se tiene **Pasa a la página 23**

Dan comunicado sobre declaración de Hinton

Una conferencia de prensa fue convocada ayer por representantes de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador y la Asociación Salvadoreña de Industriales, para analizar supuestas declaraciones del embajador norteamericano Dr. Deane R. Hinton al diario londinense "The Times", difundidas por una agencia española.

Después de discutir y comentar lo publicado por el citado periódico inglés, y reproducido por la referida agencia de noticias española, los voceros de los dos organismos empresariales salvadoreños expusieron las consiguientes interrogantes que han motivado su preocupación.

Por nuestra parte, tuvimos **Pasa a la página 21**

"Marcapasos" para niño entregan los Rotarios

Donación de marca pasos valorado en \$6,000 para que le sea colocada al menor Eduardo Rosales González, ha hecho la casa "Medtronic" de Virginia, a través de la familia rotaria norteamericana Charles y Betty Llewellyn.

El menor huérfano se encuentra a cargo del 1er. juez Tutelar de Menores. El Club Rotario San Salvador Noroeste, consciente de la enfermedad del menor y en su afán de servir a

la comunidad, tomó por su cuenta esta noble campaña que duró 6 días y se comunicó con la familia Llewellyn muy identificada con el citado Club Rotario, haciendo las gestiones con la señora Gin Zupan de la firma "Medtronic" que gustosamente donó el aparato, el cual le será implantado al menor en el hospital de niños Benjamín Bloom.

En caso de que el menor **Pasa a la página 19**

Más incentivos para la caficultura, demandan

Conclusión de que la producción de café es la actividad más rentable del país, y que por lo tanto necesita urgentemente de incentivos por parte del Estado, hubo ayer durante diálogo empresarial sobre el café que auspició UDES.

El café no sólo es rentable en lo económico, sino también en cuanto a beneficios sociales y de desarrollo, afirmó el expositor, Sr. Ernesto Pacas.

En su intervención manifestó, que la agresividad y permanencia del café salvadoreño en los mercados internacionales en años anteriores, permitió ser uno de los pocos países que podían vender a futuro, situación que le concedió a nuestro país una liquidez envidiable. La posición inigualable de nuestro país en los mercados internacionales, afirmó, se comenzó a deteriorar con la injerencia cada vez mayor del Estado, llevándonos cada día a un sistema de especulaciones, que nos sacó del mercado por largo tiempo, situación que aprovecharon otros países productores para ingresar con mayor potencial en dicho mercado.

La culminación de todos esos desaciertos, dijo el Sr. Pacas. Llegó en 1980 con la nacionalización del comercio exterior, argumentando una serie de razones de tipo social, que viéndolas de una manera práctica, no han dado hasta el momento los beneficios esperados.

Participaron también en el Diálogo Empresarial sobre las Conclusiones del Foro Nacional del Café, además del

Pasa a la página 23



—Foto de LA PRENSA, por Galán h. LEYES. Anteproyectos de LEYES que desarrollan las conclusiones del Foro Nacional del Café serán dados a conocer esta semana: Sr. Miguel Angel Salaverria.

Pieza del Mes es base de púlpito de una iglesia

Base de un púlpito de la iglesia parroquial de Mejicanos, es la pieza histórica del mes que exhibe el Museo Nacional "David J. Guzmán".

Informa el Museo que dicha pieza, fue rescatada del mencionado templo en 1965, después del terremoto de ese año. Su estilo es del tipo barroco americano, que adapta elementos del arte europeo con elementos indígenas, como producto de las concep-

Pasa a la página 21



—Foto de LA PRENSA, por Galán h. RENTABLE. El cultivo del café significa para nuestro país, divisas, beneficios sociales y desarrollo, afirmó ayer el Sr. Ernesto Pacas.



—Foto de LA PRENSA, por Guzmán DE ECUADOR. El Dr. Eduardo Andrade, estará presente hoy en la inauguración del V Simposio sobre la Caficultura Latinoamericana, como delegado ecuatoriano representante del IICA.

EU por vía de las urnas, no diálogo

La política de Estados Unidos, no apoyó ninguna clase de negociaciones con la guerrilla, si no es mediante el procedimiento de las urnas.

Así se dio a conocer ayer por la embajada norteamericana, a requerimientos de LA PRENSA GRAFICA sobre declaraciones hechas al diario británico "The Times" por el embajador, Dr. Deane R. Hinton.

Estas declaraciones fueron acotadas por un servicio internacional de agencia española, con procedencia de Londres, en la que indicaba que el embajador Hinton

había manifestado su optimismo ante un posible diálogo entre la guerrilla y el gobierno salvadoreño.

Mantiene el gobierno de los Estados Unidos, su política de no dar apoyo a ninguna gestión que pretenda buscar soluciones presionadas; considerando que la única vía para lograr una conciliación será únicamente a través de las elecciones. De establecer la legitimidad por medio de las urnas y que sea el pueblo el que decida el futuro camino de los salvadoreños.

Pasa a la página 22

Curso agrícola en Instituto de Sensuntepeque

Curso de capacitación al tercer año agrícola del Instituto Nacional de Sensuntepeque, ofrece la región para central de Educación, por iniciativa del personal docente de dicho centro educativo, informó ayer la dirección del Instituto Nacional de Guacotecti.

El evento se desarrolla con la asistencia técnica de las agencias locales de aquella comprensión, que **Pasa a la página 33**

Denuncian la desaparición de cheque por \$300

Un cheque por trescientos dólares enviado por Elsa Alvayeros a la señora Carmen Meléndez, ha desaparecido en el trayecto de Nueva York a San Salvador, según denuncia formulada por la señora Meléndez.

Dice que su hija Elsa le envía mensualmente o cada dos o tres meses, algunas sumas en dólares; y que el último envío fue hecho hace alrededor de dos meses, sin que haya recibido nada.

Pasa a la página 23



—Foto de LA PRENSA, por Guzmán

DELEGADOS. Ayer en la mañana se hicieron presentes los delegados de Guatemala, que asisten al V Simposio sobre la Caficultura Latinoamericana. Los representantes Oscar Campos Almengor y Héctor

Ochoa Milán, izquierda, saludan al director del IICA, Lic. Luis Flores, quien es acompañado por el Dr. Eduardo Andrade (centro), y el Lic. Héctor García Tomín, asesor (derecha).